

No. 125/XX/DMR/2020

DAMRI Raih Penghargaan Wahana Adhigana Dan Penghargaan Abdiyasa Teladan Di Tahun 2020

J A K A R T A – Kementerian Perhubungan Direktorat Jenderal Perhubungan Darat memberikan dua penghargaan Wahana Adhigana dan penghargaan Abdi Yasa Teladan 2020 pada Senin (14/12).

DAMRI Cabang Purworejo berhasil membawa pulang Peringkat 1 Penghargaan Wahana Adhigana dengan kategori AKAP NON-EKONOMI – PERUSAHAAN SEDANG.

Pemberian penghargaan Wahana Adhigana ini merupakan penghargaan yang diberikan Kementerian Perhubungan kepada para penyedia layanan transportasi yang memiliki pelayanan baik.

Selain itu, Kementerian Perhubungan Direktorat Jenderal Perhubungan Darat juga menganugerahkan Peringkat II Pemilihan Abdiyasa Teladan Tingkat Nasional Tahun 2020 kepada Nundang Permana pengemudi DAMRI Cabang Pontianak.

Penghargaan Abdiyasa Teladan adalah ajang tahunan yang digelar dalam rangka menciptakan kesadaran bagi para pengemudi tentang pentingnya keselamatan dan tata tertib selama berkendara, serta komitmen Dinas Perhubungan untuk meningkatkan kualitas sumber daya pengemudi dalam upaya mewujudkan lalu lintas dan angkutan jalan yang aman, selamat, tertib lancar dan terpadu dengan moda angkutan lain untuk mendorong perekonomian nasional. Salah satu yang dilakukan ialah para pengemudi diberikan pelatihan khusus tentang teknik berkendara, peraturan lalu lintas, serta memperhatikan resiko di jalan.

Dengan diraihnya penghargaan ini, menjadikan dorongan untuk DAMRI agar selalu memberikan pelayanan terbaik, unggul dan prima kepada masyarakat khususnya pada transportasi darat di tengah kondisi pandemi dengan mengedepankan D5K, yaitu Ketepatan, Keselamatan, Keamanan, Kenyamanan dan Kesehatan untuk penumpang dan pramudi.

****akhir****

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, 1 kantor Strategic Business Unit TransJakarta Busway (SBU TJBW), serta 58 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI berupaya menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

*) Untuk pernyataan ini, rekan media dan lainnya dapat menggunakan kutipan dari narasumber Direktur Komersial dan Pengembangan Bisnis DAMRI, Sandry Pasambuna

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Kepala Divisi Sekretariat Perusahaan
Sidik Pramono – 0811196028

Komunikasi Korporasi dan Protokol
P: 021- 8583131 ext. 212
E: humas@damri.co.id